

Bezirksausschuss 23  
An den Vorsitzenden  
Pascal Fuckerieder



München, den 25.05.2021

### **Antrag**

Zur Umsetzung des Radentscheids in unserem Stadtteil, schlagen wir folgende Verbesserung vor:

Durch Befestigung des Trampelpfades zwischen der Angerlohe/Rueßstr. und dem Auerhahnweg, soll eine ganzjährig mit Fahrrädern befahrbare Verbindung geschaffen werden.

### **Begründung:**

Durch diesen sehr kurzen Abschnitt entsteht eine attraktive Verbindung für Radfahrer von der Rueßstr/Hitlstr des Stadtteiles, zur Fahrradstr. Waldhornstr. in Richtung Ludwigsfelder Straße, von wo aus ein gut ausgebauter Radweg in Richtung Moosach führt.

Der Zufahrtsweg ist asphaltiert, für Radfahrer attraktiv und nicht von Motorfahrzeugen befahren.

Das Pendeln mit dem Fahrrad wird für Bürger des Stadtbezirks, die im Norden Münchens arbeiten, sowie für Arbeitnehmer, deren Arbeitsplatz sich im Stadtbezirk befindet, attraktiver gemacht.

Gez. Falk Lamkewitz für die  
Fraktion der Grünen im BA

